



REGIDOR MUNICIPAL

INFORME MENSUAL

DE ACTIVIDADES

MA. GUADALUPE GONZALEZ TREVIÑO

Junio

2023



REGIDOR MUNICIPAL

<p>1 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se atendió a la invitación que me hizo llegar por parte del Jardín de Niños “María Montessori” al festejo del día del Padre y Madre, así mismo se donaron 5 regalos para el mismo evento dando respuesta favorable a la solicitud que recibí de la Directora del Plantel L.E. P. Patricia Peña Plancarte. • Se acudió a la Unidad Deportiva al convivio por el día del Burocrata, personal del SUTSEM y de Confianza del Ayuntamiento, donde se les ofreció una comida, bebida, música y juegos deportivos.
<p>5 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Recibí una llamada de un ciudadano con el problema de agua potable por lo que enseguida pase el reporte al Director de OROMAPAS. • Se acudió a la Cuadragésima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo en la sala de sesiones “José María Morelos y Pavón”, del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Lagunillas en donde se discutieron los puntos No. <ul style="list-style-type: none"> ✍ 5: Solicitud de la Profa. Guadalupe Flores Aguilares del jardín de Niños “Jean Piaget” de la comunidad de las Guasimas. ✍ 6: Solicitud del MVZ. Jorge Luis Serafín López, Jefe del Departamento de Pesca. ✍ 7: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación del Decreto de Reformar el Artículo 83, Fracción VI de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nayarit. ✍ Asuntos Generales. • Se dio un apoyo económico de \$500.00 (quinientos pesos 00/100 m.n.) a una familia que tiene un hijo con problemas de salud para comprarle un aparato y mejorar su audición. • Se acudió por la tarde al auditorio de la Presidencia Municipal a una reunión donde los 3 comités de las Fiestas Patrias 2023, presentaron sus propuestas de trabajo.
<p>6 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se recibió una solicitud de parte del Personal Docente, Administrativo y Comité de Padres de Familia del jardín de Niños “Rey Nayar” solicitando apoyo con regalos para el festejo del papá y la mamá de dicha institución.
<p>7 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se acudió a la presidencia, y se hizo entrega del reporte mensual de actividades correspondiente al mes de mayo a la Unidad de Transparencia, al Órgano Interno de Control y a Presidencia.

REGIDOR MUNICIPAL

	<ul style="list-style-type: none"> Recibí una solicitud de la Escuela Primaria Estatal "Revolución" de parte del Director Mtro. Cesar Alejandro Sánchez Bastián, en la cual pide apoyo con artículos para dama y caballero que se puedan rifar en el evento para la celebración del día del padre y la madre de la comunidad escolar.
8 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se acudió a la ciudad de Tepic a comprar los regalos que las escuelas me están solicitando.
9 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se visito a la Mtra Lorena Cortes para hacer entrega de la donación de regalos para el festejo de la mamá y papá dando respuesta favorable de parte de su servidora.
13 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se acudió a la Vigésima Primera Sesión Extraordinaria de Cabildo en la sala de sesiones "José María Morelos y Pavón", del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Lagunillas en donde se discutieron los puntos No. <ul style="list-style-type: none"> ✍ 5: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación del convenio de colaboración para la Ejecución de Obras, en coordinación con Acción Ciudadana, Comisariados Ejidales y Ciudadanía.
14 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se trabajo en el reporte mensual de actividades del mes de junio.
15 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se recibió una llamada de la Directora, la Mtra. Lorely Parra para reportar un problema con la luz en la Escuela Telesecundaria "Prisciliano Sánchez" de la comunidad de Guasimas a la cual enseguida reporte al Director de Servicios Públicos. Recibí una solicitud de la C. Verónica Saucedá Pérez, presidente de la Asociación de Padres de Familia de la Escuela Primaria Federal "Lázaro Cárdenas del Río", pidiendo apoyo con regalos para el festejo del día de la mamá y del papá de dicha institución.
16 de junio de 2023	<ul style="list-style-type: none"> Se donaron 3 regalos para el evento de la mamá y del papá de la Primaria Federal "Lázaro Cárdenas del Río". Se recibió una solicitud y se donaron 2 regalos a la representante del Comité de Padres de Familia, la Lic. Andrea para la Escuela Inicial, donde festejaron el día de la madre y del padre, dando respuesta favorable a dicha solicitud.

REGIDOR MUNICIPAL

<p>19 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Hice acto de presencia a la Cuadragésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo en la sala de sesiones "José María Morelos y Pavón", del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Lagunillas en donde se discutieron los puntos No. <ul style="list-style-type: none"> ✍ 5: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación de gastos de las áreas de Deporte y Cultura para las próximas Fiestas Patrias 2023. Se acudió al auditorio de la Presidencia municipal a una reunión de Servicios de la Educación Pública del Estado de Nayarit, invitando a los Consejos Municipales de Participación Escolar en la Educación, se invitó a una reunión en la ciudad de Tepic para el día 27 de junio, donde abra una mesa de trabajo y estarán los comités de todos los municipios que conforma el Estado de Nayarit.
<p>20 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Acudí a la Presidencia Municipal a una reunión con el Director del Deporte C. Matías Camarena y los Regidores que tenemos la comisión de Cultura y Deporte, para ver que propuestas tiene para las actividades de las Fiestas Patrias 2023.
<p>21 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Hice acto de presencia en el auditorio de la Presidencia Municipal para atender una invitación por parte de la Escuela Secundaria Técnica #10 "Mateo Castellón Pérez" a una Conferencia Magisterial con el autor de los libros: Besos con Sabor a Cebolla, Fe y Esperanza, el C. José Manuel Elizondo Cuevas.
<p>22 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Se acompañó a la peregrinación a nuestro patrón "San Pedro Apóstol", donde el H. XLII Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Lagunillas, fue invitado.
<p>23 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Se dio un apoyo económico de \$630.00 (seiscientos treinta pesos 00/100 m.n.) para la renta de pueble y el pago del desayuno para personal de Bienestar Estatal que realizaron la entrega de tarjetas a los adultos mayores.
<p>26 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> Se atendió a un trabajador del SUTSEM, donde reporta un problema con una puerta, en el rastro a lo cual le hice una llamada al Director de Servicios Públicos para que él diera respuesta lo antes posible. Se acudió a Presidencia Municipal para atender a una ciudadana donde expresa el problema a un Proyecto de Trabajo que no se realizará en la comunidad de Puerta del Rio. Se dono una despensa de alimentos a una ciudadana que tuvo una cirugía y ocupa apoyo económico.

REGIDOR MUNICIPAL

<p>27 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • El día de hoy se llevara acabo una reunión en la ciudad de Tepic para todos los Consejos Municipales de Participación Escolar en la Educación a la cual no pude asistir porque se me convoco a la Vigésima Segunda Sesión Extraordinaria de cabildo en punto de las 9:00 hrs. • Hice acto de presencia a la Vigésima Segunda Sesión Extraordinaria de Cabildo en la sala de sesiones "José María Morelos y Pavón", del H. XLII Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Lagunillas en donde se discutieron los puntos No. <ul style="list-style-type: none"> ✍ 5: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación de las modificaciones a las partidas presupuestarias, necesarias para el buen funcionamiento de la administración pública municipal. • Se dio un apoyo económico de \$350.00 (trescientos cincuenta pesos 00/100 m.n.) al padre de la parroquia para apoyo en la compra de un castillo.
<p>29 de junio de 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se trabajo en el reporte mensual de actividades del mes de junio. • Se recibió una invitación al curato a una comida por el día de San Pedro Apóstol a la cual no pude asistir porque tuve salida a la ciudad de Tepic.



JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL



REGIDOR MUNICIPAL





JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL

